

in kürze

Zahngold für den guten Zweck

Die Deutsche Kinderkrebsstiftung freut sich über die breite Unterstützung, die die Zahngold-Sammelaktion 2004 erfahren hat. Insgesamt konnte die Summe von 47.614,65 Euro dem guten Zweck zur Verfügung gestellt werden. „Wir sichern damit Forschungsprojekte, mit dem Ziel, die Heilungsaussichten krebskranker Kinder ständig zu verbessern“, so Sabine Sharma von der Deutschen Kinderkrebsstiftung. Wer sich bei der Aktion beteiligen möchte, erhält den Sammelbehälter der Deutschen Kinderkrebsstiftung und ein zusätzliches Informationsposter beim Kooperationspartner der Deutschen Kinderkrebsstiftung, KOOS EDELMETALLE, Tel.: 0 71 59/92 74-55, E-Mail: info@KOOS.de.

DCS Dental AG: Geschäftsleitung verstärkt

Seit Anfang April 2005 leitet Dr. Matthias Berg gemeinsam mit dem bisherigen Geschäftsführer Tony Traber, der nach wie vor auch als Verwaltungsratspräsident tätig ist, die Geschicke des in der Schweiz ansässigen CAD/CAM-Herstellers. Dr. Berg war in der Vergangenheit in weltweit operierenden Industrieunternehmen tätig. Zudem konnte mit dem ehemaligen Geschäftsführer der Ivoclar Vivadent Deutschland, Dr. Heinz Oertle, ein zusätzliches Verwaltungsratsmitglied gewonnen werden.

www.dcs-dental.de

Eindeutiges Vertrauensvotum für NZI-Vorstand

Auf der ordentlichen Mitgliederversammlung Ende April 2005 in Osnabrück haben die Mitglieder der Niedersächsischen Zahntechniker-Innung (NZI) ihren bisherigen Obermeister Lutz Wolf in einer geheimen Wahl mit 96% der abgegebenen Stimmen wiedergewählt. Dieses Wahlergebnis stellt eine Bestätigung für den Weg der Berufspolitik der NZI in der vergangenen Legislaturperiode dar und ist ein Signal für die Richtigkeit und Fortführung des auf der Basis des neuen Festzuschuss-Systems eingeschrittenen politischen Weges.

www.nzi.de

Neuer Vertriebsleiter International bei Wieland

Verstärkte Internationalisierung ist eines der erklärten Ziele von Wieland. Um das in die Tat umzusetzen, hat Wieland den verantwortungsvollen Posten des Vertriebsleiters International seit März 2005 Michael Göllnitz übertragen. Anfang 2000 startete er bei Wieland als Verkaufsleiter Süd durch. Bei seiner neuen Aufgabe verfolgt Michael Göllnitz das persönliche Bestreben, den Vertrieb International mit Kompetenz und Innovation zu einem weiteren profitablen Bereich des Gesamtunternehmens zu entwickeln. Die Funktion als Vertriebsleiter Süd übernahm zum 1. März 2005 sein langjähriger Mitarbeiter Markus Wegner.

BEGO Medical und etkon kooperieren

Eine neue CAD/CAM-Kooperation ist unter Dach und Fach und der neue Umfang der kundenorientierten Zusammenarbeit zwi-



Christoph Weiss, Vorstandsvorsitzender BEGO Medical AG, Stephan Holzner, Vorstandsvorsitzender der etkon AG, Axel Klarmeyer, Prokurist BEGO Medical AG, Dr. Helmut Laschütz, Vorstand Technik BEGO Medical AG (v.l.n.r.).

schen der BEGO Medical und der etkon AG, München, umfasst:

- BEGO Medical- und etkon-Labore haben ab sofort ein erweitertes Leistungsangebot gratis.
- Das Leistungsangebot enthält Einzelkappchen oder Brückengerüste aus EM-, EMF-Legierungen, Titan und verschiedene vollkeramische Materialien.
- Jedem CAD/CAM-Neu-Einsteiger-Labor von BEGO Medical oder etkon steht das komplette Leistungsprogramm zur Verfügung.

BEGO Medical ermöglicht mit dem einzigartigen Laser-Sinterverfahren nun auch Kunden von etkon die Gerütherstellung aus EM- und EMF-Legierungen. etkon wird den Speedscan-Anwendern verschiedene vollkeramische Materialien und auch Titan zur Verfügung stellen. Mit diesem Schritt haben beide Partner ihre CAD/CAM-Netzwerke komplettiert.

Weitere Informationen zu den Leistungsumfängen unter: www.bego-medical.de und www.etkon.de

Jürgen Schwichtenberg ist neuer Präsident des VDZI



Der Vorstand des VDZI: Dietrich Siepermann, Reinhold Röcker, Klaus Bartsch, Jürgen Schwichtenberg, Arnd-Frithjof Erwin, Peter K. Thomsen und Thomas Pichon (v.l.).



Neuer Präsident des VDZI: Jürgen Schwichtenberg.

Auf dem 49. Verbandstag des VDZI vom 17. bis 18. Juni 2005 in Münster wurde ZTM Jürgen Schwichtenberg aus Osnabrück (Niedersachsen) mit eindeutiger Mehrheit von 24 Mitgliedsinnungen zum neuen Präsidenten des Bundesverbandes gewählt. Von den abgegebenen Stimmen erhielt Jürgen Schwichtenberg gegenüber seinem

unterlegenen Mitkandidaten ZTM Arnd-Frithjof Erwin, Obermeister der Zahntechniker-Innung Dresden-Leipzig, 71,9% der Stimmen. Als Vizepräsident wurde ZTM Klaus Bartsch von der Zahntechniker-Innung Köln-Aachen und als weiteres Vorstandsmitglied ZTM Dietrich Siepermann von der Zahntechniker-Innung Düsseldorf gewählt.

Nach dem Rücktritt von ZTM Lutz Wolf erklärten die Delegierten ihn auf dem Verbandstag zu ihrem Ehrenpräsidenten. Mit mehrmaligen und lang anhaltenden „Standingovations“ wurde der eingeschlagene Weg der Berufspolitik des VDZI in der achtjährigen Amtszeit von ZTM Lutz Wolf geehrt.

www.vdzi.de